

MGV-Sommerfest am NaturFreundehaus mit großem Zuspruch

Anscheinend freuen sich viele auf das Sommerfest des MGV, das sich schon wie eine traditionelle Veranstaltung anfühlt. In der Folge haben sich diesmal mehr als 80 Teilnehmerinnen und Teilnehmer angemeldet.

Das Fest spricht einmal im Jahr den Gesamtverein an, eingeladen waren am vergangenen Freitag (01. Aug. 2025) die Sängerinnen und Sänger aller drei

Chöre mit ihren Angehörigen, passive Mitglieder und Freunde des Vereins. Das Wetter war leider nicht hochsommerlich, aber lange trocken und erträglich kühl; zu Beginn zeigte sich sogar kurz die Sonne. Die Gäste nutzten die Möglichkeit zu Gesprächen. Daneben konnten sie ihre mitgebrachten Speisen auf Gasgrills garen und sich am leckeren Salatbuffet und den bereitgestellten süßen Nachspeisen gütlich tun. Für die Vielfalt des Buffets haben zahlreiche Anwesende beigetragen. Die gelungene Veranstaltung stärkte den Zusammenhalt der Sängerfamilie. Ein Dankeschön nach an alle, die Speisen bereitgestellt oder durch tatkräftige Hilfe zum Gelingen des Abends beigetragen haben.



Vorstand Stefan Mast begrüßt die Gäste des MGV-Sommerfestes am Naturfreundehaus